

# Ingeniería Electrónica y Ciencias Audiovisuales, los grados que más alumnos pierden - Información - 09/11/2017

## Ingeniería Electrónica y Ciencias Audiovisuales, los grados que más alumnos pierden

► Medicina es la carrera de la Universidad Miguel Hernández que cuenta con una menor tasa de abandono entre los primeros cursos y Psicología la que tiene más graduados

### Elche

JOSÉ A. MAS

■ La tasa de abandono de la Universidad Miguel Hernández (UMH) está en torno al 10%, una cifra que mejora significativamente la media de la Comunidad Valenciana, que se sitúa en el 17%. Los alumnos más fieles a las carreras en las que se matriculan al inicio de sus estudios universitarios son los de las ramas sanitarias. Concretamente, las tasas más bajas de abandono las registran las titulaciones de Medicina y Fisioterapia. Por contra, los grados con mayor índice de abandono durante los dos primeros años son los de Ingeniería Electrónica y Automática Industrial, y Comunicación Audiovisual, según el último estudio realizado por la universidad con los alumnos del curso 2015-2016.

En el farolillo rojo del estudio está la carrera de Ingeniería Electrónica y Automática Industrial con una tasa de abandono del 21,1%. La complejidad de las ingenierías está detrás de esta alta tasa de abandono. Ingeniería Electrónica y Automática Industrial está seguida de cerca por la titulación de Comunicación Audiovisual, con un 20% de abandono. En tercera posición, con más abandono, se sitúa el grado de Administración y Dirección de Empresas en el campus de Orihuela, con una tasa del 19,10%. La tasa de ADE en el campus de Elche es menor, del 16,5%. Otra titulación con una tasa de abandono elevada, del 18,8%, es la de Estadística Empresarial. Le siguen Relaciones Laborales y Recursos Humanos e Ingeniería Informática en Tecnologías de la Información.

Por otro lado, la UMH también ha elaborado la tasa de graduación, que viene a ser la relación porcentual de alumnos que superan en el tiempo previsto más un año todos

↓

### Las claves

**LOS MÁS FIELES**  
**Los estudiantes de ramas sanitarias y sociales**

► Las ramas sanitarias tienen a los alumnos más fieles. Medicina es la titulación con menor tasa de abandono, al igual que ocurre con por Fisioterapia. Terapia Ocupacional también tiene poco abandono.

**LOS QUE LO DEJAN**  
**Alumnos de ingenierías y de Audiovisuales**

► Las titulaciones con mayor tasa de abandono en la UMH son los de Ingeniería Electrónica y Automática Industrial y los de Comunicación Audiovisual, con tasas de abandono de más del 20%.

los créditos del título y el total de alumnos del nuevo ingreso. En este caso el mayor índice de graduación en la Universidad Miguel Hernández lo tienen los alumnos del grado de Psicología, con una tasa de graduación del 73%. Le siguen las titulaciones de Comunicación Audiovisual, con una tasa de graduación del 61,9%, Podología (60,3%), Farmacia (59,6%) y Periodismo (53,8%).

La titulación con las tasas de graduación más baja es la de Estadística Empresarial con un 6,7%, seguida del grado de Ingeniería Informática en Tecnología de la Información, con una tasa de graduación del 8,3%.



Alumnos en uno de los aularios de la Universidad Miguel Hernández. TONY SEVILLA

↓

### Mejoras en las instalaciones dirigidas a los estudiantes

► El nuevo plan de calidad de la Universidad Miguel Hernández para los próximos años contempla la necesidad de mejorar las instalaciones e infraestructuras destinadas a los estudiantes. Concretamente, la UMH se compromete a trabajar entre este año y 2020 en el rediseño de los espacios de trabajo para grupos de estudiantes, las conocidas como UMHLABS. El plan también contempla el compromiso de poner a disposición de los alumnos nuevas aulas de estudio, así como aumentar el número de salas de informáticas abiertas para uso de los estudiantes en los diferentes campus de la UMH. La Universidad Miguel Hernández también tiene entre sus objetivos ampliar uno de los espacios más utilizados por los alumnos para el estudio, que es la biblioteca que actualmente está ubicada en el interior del aulario Altabix. La UMH también se compromete a diseñar y crear durante los próximos años el espacio del estudiante. Mejoras que a buen seguro se recogerán en la próxima campaña para delegado general de estudiantes, una vez que el rector de la UMH, Jesús Pastor, haya convocado las elecciones, que se celebrarán el próximo 20 de diciembre. J. A. M.